

Politik. Berlin, Mittwoch, den 30. April 1884. XIII. Jahrgang.

Politische Tagesübersicht.

Reichsunterstützung von Dampferlinien.

Zu dieser Frage bringt die "Freiburger-Zeitung" eine Aufsicht aus Gomburg, die verständig für die Beihilfe des Reichs...

An der letzteren wird der deutsche Dampfer der Bauart gemacht, das sie nicht im Stande gewesen sei, den Verkehr...

Wie allgemein bekannt sei dürfte, war die Konjunktur der Prädiktion im vorletzten Jahre für die Meeresfahrt ein wenig günstige und erfreuliche.

Die große Konjunktur, welche sich in allen Theilen des Handels und auf allen Gebieten des Verkehrs geltend machte, hat auch die Prädiktion überall auf sich unmittelbar die Prädiktion, welche von uns unter Schiffern in den gemäßigten Breiten verdient wurden...

Die Dampfschiffe der Welt, welche im Jahre 1883 gebaut wurden, betragen 2,314,000 Tonn, dagegen 1882 2,170,000 Tonn...

Einfluß und deutscher Gesittung auch jenseits der Meere weite Verbreitung erlangt. Hierbei ist immer nur von der Ausbreitung...

Das Export-Geschäft von Bier nach Australien hat auch in dem abgelaufenen Jahre in erfreulicher Weise zugenommen, bescheiden die Angaben unterer Breiten nach überhöhen den...

Aus den vorstehenden citirten Geschäftsberichten, welche unserer Meinung nach für die behandelte Angelegenheit insofern das Beste...

Die Dampfschiffe der Welt, welche im Jahre 1883 gebaut wurden, betragen 2,314,000 Tonn, dagegen 1882 2,170,000 Tonn...

* Die Vertreter der Regierung haben sich betamlich in der Kommission für die Abgabe der Steuern...

* Die Reichsanwälte Köppler und Jacobs haben fort, in den Gothaer Blättern einander mit Entwürfen zu kon-

Er könne es nicht verstehen, wie man als sozialdemokratischer Abgeordneter, der in nur einmal Vertreter des Volkes...

* In Weimar wird am 4. und 5. Juni d. J., also in der Pfingstmode, die Generalversammlung des neuorganisirten Allgemeinen evangelisch-protestantischen Missionsvereins...

Der Prozeß Morillo.

(Von unserem Korrespondenten.)

Ein furchtbares Drama, das sich im Herbst vorigen Jahres hier in Madrid abspielte, ist der Gegenstand eines Prozeßes, der hier volle Tage im Anzuge genommen hat...

Der Sachverhalt ist folgender: Im Jahre des Hundstellers eines großen Handelsmanns, Sr. Fernandos, dessen jetzt im 34. Jahre stehender Sohn, Fernand, von dem Namen Fernando, findet im Jahre 1881 einwöchentlich Sonntag seine Familie...

Aus Rücksicht auf seine Familie, seine gesellschaftliche Stellung und den realen Charakter Morillos machte Fernand diesen nicht geäußerten Gedanken...

Nach demselben erhielt Fernand wieder einen Brief von Morillo, in dem dieser alle früheren Behauptungen zurücknahm und ihm die Hand Amparos...

schon demselben auf Fernand ab, ohne diese zu verhehlen; ein zweiter auf das Herz gezierter Sohn wurde durch den Ungehorsam...

Emer von diesen Worten, welche endlich das Verlangen, das wenn Morillo immerdar nicht, oder wenn er sich selbst — wie voraus-

